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主 席 会 议 纪 要
政协南京市六合区委员会办公室

区政协四届二十七次主席会议纪要

3 月 28日上午，区政协在六合大厦 1001 会议室召开四届二

十七次主席会议。会议传达学习了中国人民政治协商会议第十

三届全国委员会第二次会议精神，分别听取了区拆指办关于全

区国有土地上房屋征收工作情况和区工信局、城管局、国土分

局、交运局关于征收拆迁和“清零”行动工作情况的通报，并进

行了会议主题发言和协商讨论。受楚琢玉主席委托，会议由陈

定宝副主席主持。区政府王春江副区长应邀出席会议并讲话。

会前，区政协人资环（城建）委员会先后组织委员赴新城

一期、新城二期、龙华路周边、公园周边、八百路周边、朝天

街以西地块、扬平公司地块等九个主城区拆迁地块现场进行体

验式调研走访，并赴溧水区和浦口区就征收拆迁工作开展学习

交流。组织高新区、新城办、工信局、城管局、交运局、国土
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分局、信访局、法院以及部分街道分管负责人召开两场专题座

谈会，广泛征求各方面意见。

会议认为，全区征收拆迁工作在区委区政府坚强领导下，

在各相关部门密切配合和通力协作下，攻艰克难，狠抓落实，

较好地完成了各项工作目标任务。拆迁扫尾“清零”行动启动

以来，区征收办及相关部门精心组织、周密筹划，全面梳理各

地块遗留问题，分类施策强力攻坚，各项工作有序有力开展。

会议指出，当前征收拆迁工作仍存在一些急需解决的问题

和困难：一是“清零”行动任务艰巨。19 个拆迁项目涉及到新

城开发、老城改造、市政工程、安置房建设等城市建设和发展

急需用地，时间紧、任务重，资金成本投入大。二是遗留问题

处理难。被征收户补偿安置要求高；工企单位征收难，公有房

屋、自管公房确权难；同一拆迁地块国有土地和集体土地相互

交织，因适用政策和补偿标准不同，部分集体土地住户拒绝拆

迁，影响征拆工作进度等。三是征收拆迁队伍力量不足。目前

拆指办除四名区管领导外，具体从事征收管理和监督工作的主

体人员仅有 8 人，且激励机制不够健全，不利于调动一线工作

人员积极性。

针对以上问题，会议建议，一是抓好组织调度，强化协同

推进。建议成立由区主要领导亲自挂帅的区拆迁“清零”行动

领导小组，严格落实相关街镇属地责任，建立健全拆指办牵头

负责，相关部门各司其职协同推进机制，凝聚多方力量，形成

征收拆迁工作和“清零”行动攻坚克难的强大合力。



- 3 -

二是建立联动机制，强化责任落实。针对“清零”行动中

存在的遗留问题，建议区委区政府高位协调，组织各相关职能

部门紧密配合、联动攻坚。建立健全区领导包案挂钩责任制、

主管单位自管公房清理工作责任制、司法执行工作责任制、部

门包干助拆责任制、执法部门联合执法责任制和征收拆迁实施

单位补偿安置工作责任制等，强化考核，严格督查，全面压实

工作责任。

三是坚持分类施策，提升工作成效。对遗留未搬迁的工企

单位和搬迁户采取分类界定、分类研究、分类施策，逐户制定

工作方案，切实提高扫尾成效。对符合非诉执行案件，有条件

的可以采用“裁执分离”的办法，加大强制执行力度。对抢占

户、逾期承租户，各产权单位要敢于动真碰硬，坚决清理。对

不符合补偿条件的未经登记房屋，以拆违形式采取强制行动予

以拆除。对经济上和生活上确实存在困难的被征收户，给予适

当关爱。对同一拆迁地块上国有土地和集体土地交织在一起的，

依规合理有效地商定具体措施。

四是加强宣传引导，营造有利氛围。建议采取多种有效方

式，大张旗鼓宣传“清零”工作，登门入户宣传政策，讲解法

规。进一步加大正反典型案例宣传，通过区内媒体专题报道征

收拆迁工作，宣传拆迁政策，传递拆迁正能量。对少数钉子户

进行曝光，形成舆论和社会压力。

五是充实征拆力量，完善激励机制。建议区组织部门统一

抽调精干力量脱产驻点，充实征收拆迁力量。同时，进一步完
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善征收拆迁工作考核激励机制，对征收一线工作和参加助拆的

同志，在经济待遇和干部选拔任用等方面给予一定倾斜。

会议还审议通过了《六合区 2019 年度协商民主在基层活动

计划》。
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